

Le gouvernement argentin consacre des fonds pour la construction de 200 000 logements



Argentine, 7 février (RHC-PL)-.Le gouvernement argentin a destiné des fonds pour la construction de 200 000 logements qui seront distribués dans le 11e tirage au sort du Plan ProCreAr, à des familles de moyens et de bas revenus.

Lors du premier tirage au sort de nouveaux appartements, qui s'est tenu dans la ville de Mar del Plata, Jorge Capitanich, chef du cabinet argentin a indiqué que dans le cadre de ce programme social les investissements conçus pour la réalisation de 48 projets urbains dans ce pays sud-américain ont été de 7000 millions de dollars .

Par ailleurs, Jorge Capitanich a souligné que plus de 1 200 000 personnes peuvent participer au tirage au sort et il a rappelé que jusqu'à présent ont été construits plus de 72 000 maisons grâce au programme ProCreAr, mis en oeuvre par la présidente Cristina Fernandez

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46054-le-gouvernement-argentin-consacre-des-fonds-pour-la-construction-de-200-000-logements>



Radio Habana Cuba